

Nueva reunión de GrinUGR sobre emprendedores en Internet

Edición

El jueves 14 de marzo a las 18:30 horas se celebra en el Salón de Actos de la Facultad de Ciencias del Trabajo, una nueva reunión del GrinUGR (GrinUGR 16), en esta ocasión se tratará el tema “Emprendedores en Internet: aceleradoras de negocios, startups y spin-off tecnológicas de la UGR”.

Según explica Esteban Romero Frías, profesor del Departamento de Economía Financiera y Contabilidad y coordinador de GrinUGR, “Estamos en un contexto en el que emprender es una de las principales salidas para el desarrollo de la vida profesional y para la generación de empleo. Internet es sin duda un campo atractivo y en continuo crecimiento en el que poder hacerlo. ¿Qué mejor que acercarnos, sea cual sea nuestra área, a la experiencia de algunas empresas creadas en este ámbito en Granada, vinculadas a la Universidad? “.

En esta sesión Miguel Fernández presentará el papel que juegan las aceleradoras de negocios desde su experiencia como emprendedor y actualmente como responsable de “Iniciador Granada” y gerente de Spiral Startup.

Jesús Chamorro, responsable de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad de Granada, contará cómo se puede montar una empresa aprovechando el conocimiento que se genera en la universidad. Y finalmente, diversas empresas presentarán sus proyectos.

El encuentro está abierto a cualquier interesado tanto del mundo universitario como ajeno a él: profesores, profesionales, estudiantes, investigadores, etc.

La reunión de GrinUGR se celebrará el jueves 14 de marzo, de la Universidad de Granada, a las 18:30 horas.